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ATA DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIO NOVO Nº1731/2024 

  Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Rio Novo, realizada em 16 de abril de 2024. 
 

 
Aos 16 (dezesseis) dias do mês de abril de 2024, às 19:10 (dezenove horas e dez minutos), 
no “Plenário Messias Lopes”, sob a Presidência do Vereador Jordão de Amorim Ferreira, 
reuniram-se em Sessão Ordinária os seguintes Vereadores: Daniel Geraldo Dias, Eduardo 
Luiz Xavier de Miranda, Francisco de Assis da Cruz, Guilherme de Souza Nogueira, 
Ivalto Rinco de Oliveira, Pedro Gonçalves Caetano e Thárik Gouvêa Varotto. Ausente a 
Vereadora Dulcimar Prata Marques.  O Presidente Vereador Jordão de Amorim Ferreira 
declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara Municipal. Em seguida o Presidente 
solicitou que se procedesse a leitura do expediente. EXPEDIENTE: 1- Projeto de Lei 
003/2024 de autoria do Legislativo: “Dá denominação a logradouro público e determina 
outras providências”.  2- Projeto de Lei 004/2024 do Legislativo – Autor Tharik 
Gouvêa Varotto: “Dispõe sobre a implantação de câmeras de segurança nas escolas e 
creches das redes pública da Educação Básica de Ensino”. 3- Requerimento nº 026/2024 
Autor: Thárik Gouvêa Varotto Ao Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo Sr. 
Jordão de Amorim Ferreira O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: Vem requerer a 
criação de Brigada de incêndio, para atuar na prevenção de incêndio, combate ao princípio 
de incêndio e efetuar salvamento. Assim como, disponibilizar caminhão pipa 24 horas/dia 
para os brigadistas, em caso de necessidade e fornecer os treinamentos junto ao corpo de 
bombeiros. Justificativa: A brigada de incêndio serve para preservar a vida e os bens das 
pessoas e instituições. É ela que age diante de situações como as de prevenção, princípio 
de incêndio e na prestação de socorro quando ocorrem desmaios ou outras situações que 
envolvam a necessidade de atendimento em primeiros socorros. Sala das Sessões 
“Messias Lopes” 08 de abril de 2024 Thárik Gouvêa Varotto-Vereador Proponente. 4- 
Requerimento nº 027/2024 Autor: Thárik Gouvêa Varotto Ao Presidente da Câmara 
Municipal de Rio Novo Sr. Jordão de Amorim Ferreira O Vereador que abaixo subscreve, 
requer que após tramitação regimental, seja enviada ao Executivo Municipal a seguinte 
solicitação: -Vem requerer melhorias na estrada do local denominado Campestre, 
principalmente no perímetro entre o sítio do Verualdo Lanzoni até sítio da dona Ione, 
final da estrada. Justificativa: A estrada está muito ruim, com um grande número de 
buracos e pedregulhos soltos em sua extensão, prejudicando a todos que a utilizam Sala 
das Sessões “Messias Lopes” 15 de abril de 2024. Thárik Gouvêa Varotto-Vereador 
Proponente. 5- Requerimento nº 028/2024 Autor: Thárik Gouvêa Varotto Ao Presidente 
da Câmara Municipal de Rio Novo Sr. Jordão de Amorim Ferreira O Vereador que abaixo 
subscreve, requer que após tramitação regimental, seja enviada ao Executivo Municipal 
a seguinte solicitação: -Reitera requerimentos de nº 171/2022 e 075/2023 conforme 
cópias em anexo.  Sala das Sessões “Messias Lopes” 15 de abril de 2024. Thárik Gouvêa 
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Varotto-Vereador Proponente. 6- Leitura de Convite:    Que a ARLS “Culto ao Dever” 
faz para as homenagens cívicas – pronunciamento e hasteamento de bandeiras – ao herói 
e mártir Tiradentes a realizar-se no dia 21/04/20240- domingo, às 8:00hs, na Praça Cívica 
Rui de Almeida anexa ao prédio-sede da Loja Maçônica Culto ao Dever.  ORDEM DO 
DIA: 1- Projeto de Lei 003/2024 de autoria do Legislativo: “Dá denominação a 
logradouro público e determina outras providências”. Colocado em segunda discussão e 
votação. Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes.  2- Projeto de Lei 
004/2024 do Legislativo – Autor Thárik Gouvêa Varotto: “Dispõe sobre a implantação 
de câmeras de segurança nas escolas e creches das redes pública da Educação Básica de 
Ensino”. Colocado em primeira discussão. Palavra com o Vereador Proponente: O 
Vereador disse que houve um mal-entendido quanto ao projeto, ele teria que ser 
encaminhado juntamente com um requerimento uma vez que ele não pode onerar gastos 
ao município, e solicitou que o mesmo fosse retirado de pauta e na próxima reunião 
encaminhara o mesmo juntamento com um requerimento. Acatando a solicitação do 
vereador o presidente retirou o projeto de pauta. 2- Requerimento nº 026/2024 Autor: 
Thárik Gouvêa Varotto. Colocado em primeira e única discussão. Palavra com o Vereador 
Thárik Gouvêa Varotto: Disse que conforme mencionou na reunião anterior esse é um 
requerimento importante mediante as últimas ocorrências no município e deixou o 
requerimento em aberto para os demais vereadores que quiserem assinar em conjunto. 
Palavra com o Vereador Guilherme de Souza Nogueira: Comentou a importância do 
requerimento e disse que no ano anterior esteve com o prefeito do município de Guarani 
onde o mesmo relatou que estava em andamento a criação de um consórcio entre os 
municípios de Guarani, Rio Novo, Piraúba e Descoberto para fosse instalado em Guarani  
um ponto de atendimento do corpo de bombeiro para estar prestando os primeiros 
socorros, mas nada mais foi dito e sugeriu que poderiam entrar em contato para saber se 
houve algum obstáculo para que não dessem segmento ao projeto, que o tema é 
importante e merece prosperar as discussões no plenário desta casa,  disse ainda que está 
à disposição no que puder contribuir. Palavra com o Vereador Thárik Gouvêa 
Varotto: O Vereador disse que por trabalhar no município de Guarani, irá procurar o 
prefeito e se informar a respeito do assunto, comentou ainda quanto ao trabalho dos 
brigadistas e disse que de tudo que foi mencionado hoje o mais difícil seja o caminhão 
pipa por onerar custo. Palavra com o Presidente Vereador Jordão de Amorim 
Ferreira:  Disse que vai assinar em conjunto, devido a importância e pôr em 2018 já ter 
feito o mesmo pedido. Colocado em primeira e única votação. Aprovado por unanimidade 
dos vereadores presentes.  3- Requerimento nº 027/2024 Autor: Thárik Gouvêa Varotto. 
Colocado em primeira e única discussão. Palavra com o Vereador Thárik Gouvêa 
Varotto: O Vereador comentou o requerimento e disse ter conversando hoje com o 
prefeito explicando sobre a situação do local e o mesmo disse que irá tomar providência. 
Colocado em primeira e única votação. Aprovado por unanimidade dos vereadores 
presentes. 4- Requerimento nº 028/2024 Autor: Thárik Gouvêa Varotto. Colocado em 
primeira e única discussão. Palavra com o Vereador Thárik Gouvêa Varotto: O 
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Vereador Comentou que a reitera do requerimento é uma tentativa de chamar a atenção 
do município para que olhe por aquelas pessoas que precisaram deixar suas residências e 
hoje dependem de aluguel social. Colocado em primeira e única votação. Aprovado por 
unanimidade. PALAVRA LIVRE: Palavra com o Vereador Pedro Gonçalves 
Caetano: Usou a palavra para agradecer ao Deputado Federal Dimas Fabiano pela 
indicação de  emenda no valor de R$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) ao 
Ministério da Saúde para incremento do teto - custeio.  Nada mais havendo a tratar, foi 
declarado encerrada a reunião e o ano legislativo sendo ordenado que se lavrasse a 
presente Ata.         
 
 
 
 
_____________________________   ____________ausente__________ 
Daniel Geraldo Dias     Dulcimar Prata Marques 
 
 
   
____________________________   _____________________________ 
Eduardo Luiz Xavier de Miranda             Francisco de Assis da Cruz 
 
 
 
_____________________________   ______________________________ 
Guilherme de Souza Nogueira                                  Ivalto Rinco de Oliveira  
 
 
 
______________________________   ______________________________ 
Jordão de Amorim Ferreira     Pedro Gonçalves Caetano 
 
 
 
_____________________________   
Thárik Gouvêa Varotto   
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